



Arte nacionalista

La obra teatral *Tres Marías y una Rosa* (en la foto) ha causado alarma en algunas altas esferas.

En un reciente informe enviado al ministro del Interior se dice que ella "ha venido a constituir un nuevo motivo de inquietud en lo que se refiere a ataques al gobierno militar, perpetrados a través de actividades artísticas". El análisis agrega que "esta obra es de buena calidad. De todas las exhibidas a la fecha, es la de mayor temá-

tica política y con alusiones claras y directas".

El *memorandum* indica que el efecto de esta pieza no puede ser contrarrestado por una acción represiva ("tendría el efecto no deseado de despertar vivo interés nacional e internacional en la obra"), sino que es hora de actuar positivamente en el fomento y auge de "todas las expresiones artístico-culturales de neto carácter nacionalista y de recuperación de valores tradicionales".

Para cumplir este último objetivo, se propone la adopción de un plan de fomento y el estableci-

miento de un fondo de apoyo, con aportes estatales y de la empresa privada.



6618P9

Hoy, 28 de setiembre al 2 de octubre de 1979

No 114. \$100. P.16 -17

Hoy, 28 de setiembre al 2 de octubre de 1979

Arte nacionalista. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Arte nacionalista. [artículo]. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile